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晚报QQ群邀网友同步“开两会”
群号7738277，您点题请代表委员解答

两会博客如约再次开张，欢迎网友来“灌水”
人大代表、政协委员，他们在紧张地开会，咱们晚报网友也别闲着，一起来晚报的QQ群或者博客里，与代表、委员同步“开会”吧。
欢迎加入晚报两会QQ群：7738277，在这里说说您最关注的社会问题，您最想和哪位人大代表或者政协委员来聊天。
另外，晚报两会博客http://blog.sina.com.cn/zzwb，也将继续开放，如果您有合理化建议，或者对某个社会问题有深入的研究，欢迎在博客上留言，或许您的“报

告”将成为晚报网上两会的“议题”。
同往年一样，晚报热线依然是您畅所欲言的通道，关于两会有啥想法建议，依然可以拨打67659999来说说。 晚报记者 辛晓青 马燕 詹莉莉 实习生 桂银 田斯阳

今日下午 4 点半到 5 点
半，将有人大代表做客晚报
QQ群（7738277），与网友一起
聊聊劳动就业和社会保障，欢
迎届时参与。

郑州晚报QQ群自昨日开始，已经成为晚
报两会专用QQ群，今后一周时间内，将作为
晚报网上两会的主会场。从今天开始，我们
将按照网友的期望，来邀请针对某个问题有
相关调查研究的人大代表或者政协委员，与
网友一起面对面交流。

昨日，晚报QQ群原有的热心读者网友已
经针对自己关注的问题进行了讨论，用网友

“海蓝蓝”的话说，“没有代表委员，我们就是
来个预备会，私下聊聊吧”。不过从昨日的热
议中，我们也确定了今日的第一个议题，劳动
就业，如果您对劳动就业方面有看法、有建
议，都可以加入晚报两会专用QQ群，今日一
起和代表来对话。

两会博客开张 欢迎来提建议留言

[网友关注焦点] 就业、教育、公交、环保

人才市场应提高门槛
网友“點╄→點”：网络上有好多骗子，利用大学生急于找工作创

业的心理来骗钱，我就上过当。有的招聘公司，一间房一张桌一部电
话一个人就敢叫公司，还大张旗鼓地招聘。个人认为，人才市场应提
高门槛，严格把关。

老师拖堂学生睡眠太少
\凹.凸‘曼_：我是郑州八中的一名初中生，学校要求下午6点10

分放学，可老师总爱在这时候说事，还布置一大堆作业，总要拖到快
七点，晚上回到家写完作业、复习功课后，就到十一点了。希望老师
以后不要再拖堂了，我们也清楚这是为了我们好，我们也不愿让老师
失望，因此每天少睡会，但时间长了就会对身体不好，上课有时候还
打瞌睡，这样做真的不值得啊！

凤凰影院噪声何时休
大雨滂沱：凤凰演艺厅的噪声太严重了，每天唱歌到后半夜，还总

不定时放礼炮。居民们向他们反映，对方说是企业文化宣传，更气愤
的是，还说噪声扰民也不怨他们，怪只怪长城康桥把房子建在那儿。

郑州公交价格太贵了
幼尔猿主任：公交公司应该根据出行线路和时段加密车次，

像 20 路就不用等上 5 分钟，强烈要求 68 路、72 路、9 路多加车次，
每次都差不多等上 20 分钟。我觉得公交公司发展不如把精力和
资金多放在普通公交上，和其他城市比起来，郑州的公交价格太
贵了，几乎全是两块的车，大学生也不能办学生卡。另外，天暖和
空调车坐着还不舒服，空气不好憋得慌，不知道能不能解决，两会
能管这些吗？

农民工子女上学不再难
不愿失去你：我想反映两个问题，一是住房问题：现在炒房问题

严重，许多人买不起房，政府应该制定相关政策，如一家一房制度，多
者应缴纳房产税；二是教育问题：希望农民工子女能和城里的孩子一
样上学，而不是私立学校。

郑州晚报
的 新 浪 博 客
（http://blog.
sina.com.cn/
zzwb）如 约 再
次开通，和往
年一样，这里
将会把一些重
点的议案提案
全文刊登，供
大家查阅，同
时如果您有什
么想法，也可
以通过留言评
论来表达自己
的意见，每天
我们都会整理
上面的留言，
反馈给相关的
单 位 或 者 代
表、委员。

[代表委员博客]

面对金融危机 企业还要继续发展
昨天是上会前的最后一天，作为连续两届人大代表，我对这次

会议有着更多的期待。因为金融危机，更需要振奋精神，增加信
心。作为上市企业，我们相信中国的体制优势，一定能走出困境。

今年的议案，我会侧重在经济方面。说实在的，作为在郑州排
名前5位的大企业，2008年销售额虽然达到了122亿元，但是利润下
滑比较严重，至少在 30%左右。所以感触特别深，希望政府在金融
危机面前，能够让我们这些民企享受和国企同等的待遇。

不过，就算很期待政府的帮助，我们在应对金融危机的措施上
也想了很多办法。不管怎么样，还要谋划下一步的发展，因为企业
总是要发展，还是必须要往前走的。

当然，这次上会我感到很亲切，特别是生活上，吃饭比往年更方
便了。其次是看到更多的新代表，非常欣喜。巩义团有 40位人大
代表，其中有 16名老代表，其他都是今年的新代表，觉得这种新老
结合的方式很好。

今天就上会了，作为 2007年就进入中国 500强之列的大企业，
我们还是要坚定信心，按照省委省政府的要求，继续为河南、为郑州
作贡献。

人大代表：梁学民 河南中孚实业股分有限公司董事、副总经
理、河南省铝冶炼工程技术研究中心主任、教授级高工


